



LSGM-Mathecamp, c/o Niels Krap, Heinrich-Budde-Straße 48,
04157 Leipzig
Tel. 0341-2190820 (Festnetz), 0179-2931902 (mobil)
Web: <http://www.lsgm.de/mathecamp>
E-Mail: mathecamp@lsgm.de



Leipzig, den 24. Juni 2009

PRESSEMITTEILUNG

Ferienbeginn mit mathematischem Spaß

Das letzte Klingeln im Schuljahr freut wohl einen jeden Schüler. Die meisten vermutlich deshalb, weil sie ihre Schulbücher beiseite legen, in die Ferien starten und Kopf und Seele baumeln lassen können. Für 97 Schüler und Schülerinnen der Klassenstufen 5 bis 12 aus Sachsen und Thüringen heißt es bei Ferienbeginn: Auf nach Ilmenau! Auf ins Ferienlager und Taschenrechner, Zirkel und Lineal nicht vergessen. Schließlich fahren sie ins Mathecamp der Leipziger Schülergesellschaft für Mathematik (LSGM). Es findet vom 27. Juni bis 6. Juli unter der Schirmherrschaft des Landrates des Ilmkreises Dr. Kaufhold im CJD Ilmenau statt. Unterstützt werden die Organisatoren dabei vom Sächsischen und Thüringer Kultusministerium.

An zehn Tagen erwartet die mathematisch talentierten Schüler ein interessanter Unterricht abseits des Schulstoffes. Sie werden dabei von 13 Betreuern und Dozenten gefordert und gefördert. Besonders stolz ist die LSGM darauf, dass ehemalige Teilnehmer des Mathecamps in den letzten Jahren erfolgreich an der Internationalen Mathematikolympiade teilgenommen haben. Vielleicht schafft auch ein Teilnehmer des diesjährigen Camps diesen Sprung, schließlich haben sich wieder mehrere Preisträger der Bundesrunde der Mathematikolympiade für die Fahrt in die Thüringer Universitätsstadt angemeldet.

Neben der mathematischen Förderung darf natürlich der körperliche und geistige Ausgleich nicht fehlen. Wie in anderen Ferienlagern gibt es im Mathecamp Nachtwanderung, Diskoabend, zum Abschluss ein Lagerfeuer und vielfältige Sportangebote. Das Vorurteil, dass mathematische Talente keine Sportskanonen sind, wird beim abendlichen Fußballspiel häufig widerlegt. Durch den Mix aus Mathematik, Kultur und Sport wird sich in Ilmenau auch dieses Jahr wieder ein besonderes Flair ergeben. Eine Umfrage unter den Teilnehmern des Mathecamps im vergangenen Jahr zeigte diese Begeisterung deutlich und die Schülerinnen und Schüler kommen gerne wieder, sind sie einmal vom Mathecamp angesteckt worden.

Wenn Sie mehr darüber erfahren wollen oder gar an einem Bericht interessiert sind, wären wir sehr erfreut. Auch Bildmaterial aus den vergangenen Jahren können wir Ihnen gern zur Verfügung stellen. Ein Abdruck dieser Pressemitteilung ist honorarfrei bei Angabe der Quelle möglich. Sie erreichen uns wie folgt:

Niels Krap: 0179 – 2931902 bzw. mathecamp@lsgm.de.

Mit freundlichen Grüßen,

Niels Krap

Leiter des Mathecamps